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José Socorro Martínez Velázquez, José Socorro Martínez Velázquez, 
presidente de Arandas, inaugura presidente de Arandas, inaugura 
calle Vallarta con inversión de 5.5 calle Vallarta con inversión de 5.5 

millones de pesosmillones de pesos
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Con una inver-
sión de 5.5 millo-
nes de pesos, el 
presidente mu-
nicipal José So-
corro Martínez 
Velázquez in-
auguró la reno-
vación de la ca-
lle Vallarta, una 
obra que mejo-
ra significativa-

mente la movi-
lidad y seguri-
dad en la zona. 
 
La rehabilita-
ción incluyó la 
colocación de 
concreto hidráu-
lico en 205 me-
tros de vialidad, 
así como la ins-
talación de ban-

quetas y alum-
brado público, 
beneficiando a 
cientos de ha-
bi tantes que 
transitan diaria-
mente por es-
te punto clave 
del municipio.
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Arandas avanza 
con lámparas 
LED para mayor 
seguridad 
y ahorro 
energético

La obra de 205 metros con concreto hidráu-La obra de 205 metros con concreto hidráu-
lico incluye banquetas y alumbrado públicolico incluye banquetas y alumbrado público

La modernización 
del alumbrado públi-
co en Arandas, lide-
rada por José Soco-
rro Martínez, es una 
muestra de cómo 
una administración 
local puede abordar 
simultáneamente la 
seguridad comunita-
ria y la sostenibilidad 
ambiental. Este pro-
yecto, que incluye el 
reemplazo de lám-
paras tradicionales 
por tecnología LED 
en puntos estratégi-
cos, marca un avan-
ce significativo para 
el municipio.

La instalación de 
lámparas LED no so-
lo mejora la visibili-
dad en las calles, lo 
que refuerza la se-
guridad al disuadir 
actividades delicti-
vas, sino que tam-
bién ofrece benefi-
cios ambientales y 
económicos. Estas 
lámparas consu-
men menos energía 
y tienen una mayor 
vida útil, lo que re-
duce los costos de 
operación y mante-
nimiento, permitien-
do al gobierno desti-
nar esos recursos a 
otras áreas priorita-
rias.

El impacto positivo 
en el fraccionamien-
to La Herradura, don-
de se han llevado a 
cabo estas mejoras, 
es un claro ejemplo 
de los beneficios de 
esta iniciativa. Las 
familias ahora dis-
frutan de calles más 
iluminadas, lo que 
incrementa su tran-
quilidad y calidad de 
vida.



"Esta obra es 
un compromiso 
cumplido con la 
ciudadanía. Esta-
mos apostando 
por infraestructu-
ra de calidad que 
garantice seguri-
dad y durabilidad 
para todos los 
arandenses", afir-
mó Martínez Ve-
lázquez durante 
la inauguración. 
 
Los vecinos de la 
zona destacaron 
la importancia 

de la pavimen-
tación con con-
creto hidráulico, 
ya que este ma-
terial ofrece ma-
yor resistencia y 
reduce la nece-
sidad de mante-
nimiento a corto 
plazo. Asimismo, 
el alumbrado pú-
blico contribuirá 
a mejorar la se-
guridad en hora-
rios nocturnos. 
 
Con este pro -
yecto, Arandas 

avanza en el me-
joramiento de su 
infraestructura 
vial, facilitando 
el tránsito vehi-

cular y peatonal, 
y reforzando el 
desarrollo urba-
no del municipio.

Los vecinos de la zona destacaron la importan-Los vecinos de la zona destacaron la importan-
cia de la pavimentación con concreto hidráulicocia de la pavimentación con concreto hidráulico
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El compromi-
so del Gobier-
no Municipal 
de Unión de 
San Antonio 
con el bienes-
tar de sus ciu-
dadanos si-
gue avanzan-
do. Se realizó 
la entrega del 
nuevo Módulo 
de Juegos In-
fantiles en el 
Parque Juan 

Diego, ubica-
do en la Colo-
nia El Tepeyac. 
Esta acción 
está dirigida 
a ofrecer a las 
niñas y niños 
un espacio 
más seguro 
y recreativo, 
contribuyen-
do a su desa-
rrollo y bienes-
tar. La entrega 
se realizó en 

presencia de 
los vecinos, 
quienes agra-
decieron el 
esfuerzo y las 
mejoras que 
se están lle-
vando a cabo 
en la comu-
nidad. El Go-
bierno Muni-
cipal reafirma 
su compromi-
so de seguir 
t r aba jan do 

para mejorar 
las condicio-
nes de vida en 
todo el muni-
cipio. A tra-
vés de estas 
acciones, se 
busca promo-
ver un ambien-
te más activo 
e  inclusivo 
para todos los 
habitantes , 
fortaleciendo 
los lazos co-

munitarios y 
fomentando 
el desarrollo 
integral  de 
los niños. Se-
guiremos tra-
bajando para 
avanzar hacia 
un Unión de 
San Antonio 
más próspero.

Entrega de Nuevo Módulo de Juegos 
Infantiles en el Parque Juan Diego de 

la Colonia El Tepeyac

REGIÓN
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El Gobierno 
Municipal de 
Encarnación 
de Díaz, en-
cabezado por 
la presidenta 
Erika Cuevas 
Fuentes, inau-
guró la Gale-
ría “Virgen de 
la Candelaria” 
en el patio del 
Palacio Mu-

nicipal. Esta 
galería pre-
senta repre-
sentaciones 
artesanales 
de la Virgen 
de la Encar-
nación, crea-
das por los 
grupos de la 
tercera edad, 
quienes, ba-
jo la coordi-

nación de Li-
liana López 
Álvarez, uti-
lizaron diver-
sas técnicas 
para elaborar 
las imágenes. 
La inaugura-
ción fue par-
te de las ac-
tividades de 
la Feria de la 
Encarnación, 

y en el even-
to, la alcal-
desa y la je-
fa del Adulto 
Mayor, Mtra. 
Mariana Mar-
molejo, diri-
gieron emo-
tivos mensa-
jes. Además, 
entregaron 
r e c o n o c i -
mientos a los 
participantes 
en agradeci-
miento por 
su esfuerzo 
y dedicación. 
Durante la ce-
remonia tam-
bién se contó 
con la presen-
cia del presi-

dente del DIF, 
Lic. Aldo Gon-
zález Cuevas, 
el director del 
DIF, Mtro. Jor-
ge Armando 
Huizar, y di-
versas per-
sonalidades 
del munici -
pio. Tras los 
discursos, se 
realizó el tra-
dicional cor-
te de listón 
i n a u g u r a l , 
celebrando 
esta mues-
tra de devo-
ción y arte.

Inauguran la Galería 'Virgen de la 
Candelaria' en Encarnación de Díaz



El Gobierno 
Municipal de 
Arandas ha 
iniciado los 
trabajos de 
intervención 
en la calle 
Domingo Ve-
lázquez, con 
el objetivo de 
mejorar la in-
fraestructura 
vial en la ciu-
dad. Se reali-
zará la pavi-
mentación de 
120 metros 
cuadrados, lo 
que permitirá 
conectar de 
manera más 
eficiente las 
colonias Ro-
sa Velázquez 
y Herradura. 
Este proyec-
to no solo be-
neficiará a los 
habitantes de 

estas áreas, 
sino que tam-
bién mejorará 
la circulación 
vehicular y 
peatonal, ha-
ciendo más 
segura y rá-
pida la co -
nexión entre 
ambas zonas. 

La obra for-
ma parte de 
un esfuerzo 
más amplio 
por moderni-
zar y mejorar 
las condicio-
nes urbanas 
en diversas 
par tes  de l 
municipio. El 

Gobierno Mu-
nicipal reafir-
ma su com-
promiso con 
el bienestar 
de los ciuda-
danos, pro-
porcionando 
infraestructu-
ra de calidad 
que facilite la 

movilidad y 
el desarrollo 
urbano. Se 
espera que 
la obra sea 
concluida en 
los plazos es-
tablecidos, 
brindando a 
los vecinos un 
acceso más 

REGIÓN

Inicio de la Pavimentación en la Calle Inicio de la Pavimentación en la Calle 
Domingo Velázquez para Conectar Domingo Velázquez para Conectar 

Colonias en ArandasColonias en Arandas



La presidenta 
municipal de 
Unión de San 
Antonio, Gaby 
Hurtado, pre-
sentó con en-
tusiasmo los 
proyectos de 
infraestructu-
ra que marca-
rán el progre-
so del muni-
cipio durante 
este 2025. 
C o n  es tos 
proyectos, se 
busca conti-
nuar el desa-
rrollo y mejo-
rar la calidad 
de vida de los 
habitantes.
H u r t a d o 
agradeció el 
acompaña-
miento y apo-
yo recibido 
en la gestión, 
destacando 

la colabora-
ción del Dipu-
tado Local Ju-
lio Hurtado, 
así como las 
atenciones 
del Jefe de 
Gabinete del 
Estado de Ja-
lisco, Alberto 
Esquer, y del 

Secretario de 
Infraestructu-
ra y Obra Pú-
blica, Ing. Da-
vid Zamora 
Bueno. Gra-
cias a estas 
alianzas, los 
proyectos de 
infraestructu-
ra se podrán 

llevar a cabo, 
impulsando 
el crecimien-
to y moder-
nización de 
l a  r e g i ó n .
C o n  es tos 
a v a n c e s , 
Gaby Hurtado 
aseguró que 
2025 será un 

año de gran-
des logros 
para Unión de 
San Antonio, 
consolidando 
su camino ha-
cia un futuro 
de bienestar 
y desarrollo.

REGIÓN

Proyectos de Infraestructura Impulsan el 
Avance de Unión de San Antonio en 2025
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Como parte 
de la gira por 
la salud, el 
Director Ge-
neral del OPD 
Servicios de 
Salud Jalis-
co, Dr. Hugo 
Bravo, realizó 
un recorrido 

por el Hospi-
tal Regional 
de Tepatitlán, 
acompañado 
de autorida-
des de la Se-
cretaría de In-
fraestructura 
y Obras Pú-
blicas (SIOP). 

Durante la vi-
sita, se discu-
tieron diver-
sos aspectos 
relacionados 
con el forta-
lec imie n to 
de la infraes-
tructura hos-
pitalaria, lo 

cual es uno 
de los pilares 
de los 6 ejes 
estratégicos 
establecidos 
por el gobier-
no de Jalisco 
para mejo -
rar el siste-
ma de salud 
en la región.
Este tipo de 
encuentros 
permite coor-
dinar esfuer-
zos y garan-
tizar que los 
proyectos de 
infraestruc-
tura se ejecu-
ten de mane-

ra eficiente, 
asegurando 
que todos los 
jaliscienses 
tengan ac -
ceso a servi-
cios de salud 
de calidad. 
La adminis-
tración esta-
tal continúa 
trabajando Al 
Estilo Jalisco 
para posicio-
nar a Jalisco 
como un refe-
rente en polí-
ticas públicas 
de salud a ni-
vel nacional.

Recorrido en el Hospital Regional de 
Tepatitlán por parte de Servicios de 

Salud Jalisco



El Gobierno de 
Lagos de Mo-
reno, a través 
de la Coordina-
ción de Cons-
trucción de la 
Comunidad, 
entregó una 
cisterna con 
capacidad de 
10 mil litros 
a la Escuela 
CONAFE de 
la comunidad 
P o r t e z u e l o 
de González. 
Este depósi-
to permitirá a 
alumnos y pro-
fesores alma-
cenar agua pa-
ra realizar sus 

ac t iv idades 
diarias, mejo-
rando el acce-
so a este recur-
so esencial.

En  e l  even -
to estuvieron 
presentes el 
Coordinador 
de Construc-
ción de la Co-
munidad, Juan 
Pablo Atilano; 
el Director de 
Desarrollo So-
cial, Guillermo 
Pérez; el Direc-
tor de Partici-
pación Ciuda-
dana, Domingo 
Lara; el Direc-

tor de Desarro-
llo Rural, Salva-
dor Espinosa; 
y la Directo-
ra de Educa-
ción, Mariana 
Martín, junto 
con estudian-
tes, maestros 
y  represen -

tantes de la 
comunidad.

Con esta ac-
ción,  el  Go -
bierno Munici-
pal reafirma su 
compromiso 
de garantizar 
mejores con-

diciones para 
las y los estu-
diantes, pro-
moviendo un 
entorno salu-
dable y seguro 
para su desa-
rrollo integral.

GOBIERNO DE LAGOS DE MORENO ENTREGA 
CISTERNA A ESCUELA DE LA COMUNIDAD 

PORTEZUELO DE GONZÁLEZ

GOBIERNO



¡30 familias 
del municipio 
de Tepatitlán 
ya cuentan 
con  su  T í -
tulo de Pro-
piedad! Este 
impor tante 
documento 
les otorga la 
certeza legal 
sobre el te-

rreno que ha-
bitan, gracias 
al esfuerzo y 
trabajo conti-
nuo de la Je-
fatura de Re-
gularización 
de Predios.  

Si tienes un 
predio irre -
gular, ya sea 

urbano o rús-
tico, y deseas 
regularizarlo 
para obtener 
su posesión 
legal, te invi-
tamos a acer-
carte a la Je-
fatura de Re-
gularización 
de Predios.  

Ub icac ión: 
Unidad Ad-
min is t ra t i -
va Morelos 
(ca l le  Mo -
relos #320)  
Teléfono: 378 
788 8700 ext. 
8777 y 8785  
Horario: Lu-
nes a viernes, 
de 8:00 a.m. 

a 4:00 p.m.  

¡Es el momen-
to de regulari-
zar tu predio 
y asegurar tu 
patrimonio!

GOBIERNO

Nueva entrega de Títulos de 
Propiedad en Tepatitlán 



El lugar des-
tinado para 
el estacio -
namiento de 
motocicle -
tas en la ca-
lle Francisco 
Mora, esqui-
na con Gue-
rrero, ha sido 
cambiado. A 
partir de aho-
ra, los moto-
ciclistas de-
berán utilizar 
la nueva ubi-
cación en la 
calle Nicolás 
Bravo, conti-
nuando con 
G u e r r e r o . 
Esta modifi-
cación bus-
ca mejorar la 
circulación 
y optimizar 
los espacios 
en el área.

El  área de 
vialidad ha 
tomado las 
medidas ne-
cesarias pa-

ra señalar la 
nueva zona 
con baliza-
miento ade-
cuado, garan-
tizando que 
los conduc-
tores puedan 
identificarla 
de manera 
clara. Esta 
acción res-
ponde a la 
necesidad de 
ajustar el es-
pacio urbano 
para una me-
jor organiza-
ción del trán-
sito y la se-
guridad vial.

Se recomien-
da a los moto-
ciclistas es-
tar atentos a 
los cambios 
y  respetar 
las nuevas 
indicaciones 
para evitar 

inconvenien-
tes y contri-
buir al orden 
en la ciudad. 
La reubica-
ción se im-
plementará 
de manera in-
mediata, por 

lo que es im-
portante que 
los ciudada-
nos adapten 
sus hábitos 
de estaciona-
miento a las 
nuevas dis-
posiciones.

MUNICIPIOS

Cambio en el Estacionamiento de Cambio en el Estacionamiento de 
Motocicletas en ArandasMotocicletas en Arandas



Ayer hicimos 
entrega  de 
kits para el 
hogar a muy 
bajo costo. 
De esta ma-
nera, refrendo 
mi compro-
miso con En-
carnación de 
Díaz y nues-
t ra  reg ión.

A g r a d e z c o 
al ingeniero 
Luis Manuel 
Quesada Jas-
so por las fa-
cilidades que 
nos  b r inda 
para esta en-
trega. Muchas 
gracias. Este 
tipo de inicia-
tivas buscan 
aliviar la carga 
económica de 
las familias, 
b r in dá n d o -
les productos 
esenciales a 
precios acce-

sibles. Juntos, 
seguimos tra-
bajando por el 
bienestar de 
nuestra comu-
nidad, y conti-
nuaremos im-
plementando 
acciones que 
for talezcan 
nuestra eco-
nomía local.

MUNICIPIOS

Seguimos apoyando la economía de Seguimos apoyando la economía de 
las y los encarnacionenseslas y los encarnacionenses



Claudia Sheinbaum 
y el reto de la 
repatriación

La llegada de mi-
les de mexicanos 
repatriados es un 
desafío que el go-
bierno de Claudia 
Sheinbaum no 
puede ignorar. 
No basta con dis-
cursos solidarios 
ni con recibirlos 
con actos simbó-
licos, sino con ac-
ciones concretas 
que garanticen 
su reinserción 
en la sociedad. 
 
El programa so-
cial propuesto 
para cubrir un 
año de seguri-
dad social a los 
repatriados es 
una solución via-
ble. Con 420 mi-
llones de pesos 
mensuales y una 
inversión de 5 mil 
millones de pe-
sos anuales, se 
brindaría aten-

ción médica y es-
tabilidad laboral 
a medio millón 
de personas. No 
es solo una cues-
tión de asistencia 
social, sino una 
estrategia de de-
sarrollo econó-
mico que puede 
evitar una crisis 
de desempleo 
y marginación. 
 

El gobierno de 
Andrés Manuel 
López Obrador 
ha demostra -
do que los pro-
gramas sociales 
pueden ser exito-
sos cuando hay 
estructura y se-
guimiento. Jóve-
nes Construyen-
do el Futuro es un 
claro ejemplo de 
cómo una estra-

tegia bien aplica-
da puede trans-
formar vidas. 
Ahora, el reto pa-
ra Sheinbaum se-
rá adaptar estos 
esquemas pa-
ra la población 
repatriada, sin 
comprometer la 
estabilidad eco-
nómica del país.

MÉXICO HOY
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El tipo de cam-
bio  promedio 
del dólar en Mé-
xico es de 1 USD 
= 20.2519 MXN.  
 
Este valor repre-
senta un incre-
mento de 0.26% 
en la semana y una 
disminución de 
1.91% en el mes.

Recientemente, 
el presidente de 
Estados Unidos, 
Donald Trump, 
anunció la impo-
sición de arance-
les del 25% a las 
importaciones 
provenientes de 

México y Cana-
dá a partir del 1 
de febrero, argu-
mentando preo-
cupaciones rela-
cionadas con la 
inmigración y el 
tráfico de fenta-
nilo en las fron-
teras. Este anun-
cio ha generado 
nerviosismo en 
los mercados, 
provocando una 
depreciación del 
peso mexicano 
frente al dólar.  
 
En respuesta a 
estas medidas y 
a las tensiones 
comerciales, el 

Banco de México 
(Banxico) ha re-
cortado su tasa 
de interés de refe-
rencia en 25 pun-
tos base, situán-
dola en 10%. Esta 
decisión busca 
estimular la eco-
nomía nacional y 
mitigar los posi-
bles efectos ad-
versos derivados 
de las políticas 
comerciales es-
tadounidenses.  
 
A nivel global, 
los mercados fi-
nancieros están 
experimentando 
una volatilidad 

significativa. La 
reelección de 
Trump ha intensi-
ficado las tensio-
nes geopolíticas 
y comerciales, 
especialmente en 
su confrontación 
con China. Ade-
más, la influencia 
de figuras como 
Elon Musk y la pro-
liferación de crip-
tomonedas han 
añadido capas 
de complejidad 
e incertidumbre 
en el panorama 
financiero actual. 

GRUPO MÉXICO PUBLICA

Finanzas Finanzas 
Globales y México Globales y México 

Precip.:10%
Humedad: 31%
Viento: a 11 km/h

Nublado
28°

1 Dólar = 
20.4822 MXN

⇧ 0.0046 0.02%

Compra
20.1209
Venta
20.8435

$

Tema Ambiental:Tema Ambiental:
 Avances y Medidas para Mejorar  Avances y Medidas para Mejorar 

En el ámbito ambiental, México ha presentado el "Plan En el ámbito ambiental, México ha presentado el "Plan 
México" en el Foro Económico Mundial de Davos, una iniciativa México" en el Foro Económico Mundial de Davos, una iniciativa 
que contempla inversiones por 277,000 millones de dólares que contempla inversiones por 277,000 millones de dólares 
en 2,000 proyectos con enfoque ambiental y social. Este en 2,000 proyectos con enfoque ambiental y social. Este 
plan busca impulsar el desarrollo sostenible y posicionar plan busca impulsar el desarrollo sostenible y posicionar 
al país como líder en la lucha contra el cambio climático.al país como líder en la lucha contra el cambio climático.
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Barra también expresó confianza en que 
las negociaciones evitarán la aplicación 
de estas tarifas, destacando que la pre-
sidenta de México, Claudia Sheinbaum, 
ha iniciado conversaciones con la admi-
nistración Trump para abordar temas cla-
ve como la migración y el tráfico de fen-
tanilo, factores que podrían influir en la 
decisión del gobierno estadounidense.

NACIONAL

En caso de que 
la administra-
ción de Donald 
Trump imple-
mente arance-
les del 25% a las 
importaciones 
provenientes de 
estos países. 
 
Mary Barra, pre-
sidenta y direc-
tora ejecutiva de 
GM, afirmó que 
la compañía tie-
ne capacidad 

de producción 
en EE.UU. para 
asumir la ma-
nufactura que 
actualmente se 
realiza en Mé-
xico y Canadá. 
Ade más,  G M 
está revisando 
su red de sumi-
nistro y ensam-
blaje para mi-
tigar el impac-
to de los posi-
bles aranceles.

Los aranceles forman parte de una 
estrategia del expresidente Trump 
para que México y Canadá aumen-
ten su colaboración en temas de se-
guridad y comercio. De no lograr-
se avances significativos en las ne-
gociaciones, las tarifas podrían en-
trar en vigor a partir del 1 de febrero. 

La automotriz analiza trasladar ma-
nufactura desde México y Canadá si 
se imponen tarifas del 25%. Directi-
vos confían en evitar la medida median-
te negociaciones con la Casa Blanca. 
 
General Motors (GM) anunció que está 
evaluando la posibilidad de reubicar par-
te de su producción de vehículos desde 
México y Canadá hacia Estados Unidos

General Motors General Motors 
evalúa mover pro-evalúa mover pro-
ducción de México a ducción de México a 
EE.UU. ante posibles EE.UU. ante posibles 
aranceles de Trump aranceles de Trump 



Con música del recuer-
do que evocó grandes y 
emotivas experiencias 
entre los encarnacionen-
ses, el grupo originario 
de Bajío de San José, Ci-
marrón, se presentó co-
mo acto estelar en el Tea-
tro del Pueblo de la Feria 
de la Encarnación 2025.

Durante su espectáculo, 
interpretaron éxitos co-
mo “Qué Tontería”, “No es 
Casualidad”, “Volverme 
a Enamorar” y muchos 
más, logrando conectar 
con el público, en una 
noche llena de nostal-
gia y alegría. La energía 
y la emoción del grupo 
hicieron que los asisten-
tes revivieran momentos 
inolvidables, creando 
un ambiente único que 
permanecerá en la me-
moria de todos. Fue una 
velada mágica, donde la 
música y la emoción se 
fusionaron para brindar 
una experiencia única 
a todos los presentes.

TURISMO

Cimarrón Revive Emociones en el 
Teatro del Pueblo





A pesar de la 
inversión de 
un millón 388 
mil 480 pesos 
en la rehabi-
litación de la 
clínica No. 44 
de Arandas, 
el servicio de 
salud público 
aún enfren-
ta varios de-
safíos. Con 
más  de  31 
mil pacientes 
atendidos, la 
clínica sigue 
enviando a Te-
patitlán a quie-
nes requie -
ren atención 
médica más 
compleja, lo 
que sugiere li-
mitaciones en 
recursos y ca-
pacidades pa-
ra atender es-
tos casos den-
tro de la mis-
ma localidad.  

Además, la in-

eficacia de las 
citas digitales 
empeora la si-
tuación, difi-
cultando el ac-
ceso rápido y 
eficiente a los 
servicios de 
salud. Estos 
problemas re-
flejan la nece-
sidad urgente 
de mejorar la 
infraestructu-
ra, tecnología 
y personal en 
el sistema de 
salud de Aran-
das, para que 
los ciudada-

nos puedan re-
cibir atención 
médica de ca-
lidad sin tener 
que despla-
zarse a otras 
c i u d a d e s .  

E s  c r u c i a l 
que las auto-
ridades sigan 
inv i r t ie n do 
en  mejorar 
e l  s is te ma 

de salud, pa-
ra ofrecer un 
servicio dig-
no y accesible 
para todos. 

MUNICIPIOS

Desafíos en el servicio de salud Desafíos en el servicio de salud 
pública en Arandaspública en Arandas



En Anguiplast 
somos la planta 
de reciclaje de 
polietileno más 
grande de Méxi-
co, con una ca-
pacidad instala-
da para reciclar 
hasta 6,000 to-
neladas de resi-
duos plásticos 
al mes. Nuestro 
objetivo es trans-
formar desechos 
plásticos, que de 
otro modo termi-
narían en la basu-
ra, en productos 
nuevos y de alta 
calidad, como 
bolsas para ba-
sura y acarreo.  

Nos enorgulle-
ce contribuir a 
la sostenibilidad 
al reducir al mí-
nimo el uso de 
materiales vír-
genes y, además, 
ser pioneros en 
México al inte-
grar tecnología 
de biodegrada-

bilidad a nues-
tros productos. 
Esto nos permite 
ofrecer solucio-
nes resistentes 
y amigables con 
el  medio am-
biente, ayudan-
do a preservar 
nuestro planeta 
para las genera-
ciones futuras.  

Anguiplast: Inno-
vación y sosteni-
bilidad al servi-
cio del reciclaje.

EMPRESARIOS

¿Quiénes somos en Anguiplast? 



DEPORTES

Jannik Sinner y Alexander Zverev continúan Jannik Sinner y Alexander Zverev continúan 
dominando el ranking ATPdominando el ranking ATP
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La Scuderia 
Fer rar i  ha 
vuelto a cap-
tar la aten-
ción del mun-
do del auto-
movilismo al 
presentar su 
nueva indu-
mentaria pa-
ra la tempo-
rada 2025 de 
Fórmula 1. 
En un even-

to exclusivo 
celebrado en 
Maranello, 
los pilotos 
Charles Le-
clerc y Lewis 
Hamilton, re-
cientemente 
incorporado 
al  equipo, 
deslumbra-
ron al lucir 
el elegante 
diseño que 

combina la 
r ica tradi -
ción de Fe-
rrari con un 
t o q u e  d e 
innovación 
m o d e r n a .
El uniforme 
mantiene el 
caracterís-
tico rojo Fe-
rrari como 
base, ahora 
acompaña-

do de deta-
lles en negro 
y dorado que 
simbolizan 
la pasión, el 
poder y la ex-
celencia de 
la escudería. 
Los logoti-
pos de los 
patrocina -
dores están 
diseñados 
con un estilo 

minimalista, 
mientras que 
los materia-
les avanza-
dos asegu-
ran comodi-
dad y aerodi-
námica para 
los pilotos.

¡Elegancia a kilómetros! Ferrari ¡Elegancia a kilómetros! Ferrari 
presenta su nueva indumentaria para presenta su nueva indumentaria para 

la temporada de Fórmula 1la temporada de Fórmula 1



"Es un honor 
representar 
a Ferrari con 
esta  indu-
mentaria. Re-
fleja la histo-
ria de la Scu-
deria mien-
tras mira ha-
cia el futuro", 
comentó Le-

clerc durante 
la presenta-
ción. Por su 
parte, Hamil-
ton, quien se 
une al equipo 
con grandes 
expectativas, 
expresó: "Fe-
rrari siempre 
ha represen-

tado la cima 
del automo-
v i l i s m o,  y 
esta nueva 
imagen re-
fuerza nues-
tra ambición 
d e  l i d e r a r 
en la pista."
El diseño no 
solo está pen-

sado para los 
pilotos, sino 
también para 
los fanáticos. 
Ferrari anun-
ció que lanza-
rá una línea de 
merchandi -
sing inspira-
da en esta in-
dumentaria, 

para que sus 
seguidores 
puedan por-
tar los colo-
res del equipo 
con orgullo.

DEPORTES

"Es un honor representar a Ferrari con esta indumenta-"Es un honor representar a Ferrari con esta indumenta-
ria. Refleja la historia de la Scuderia mientras mira hacia ria. Refleja la historia de la Scuderia mientras mira hacia 

el futuro"el futuro"



La nadadora 
mexicana Re-
gina Alférez 
alzó la voz 
luego de re-
cibir críticas 
tras vender el 
celular que le 
fue entrega-
do durante su 
participación 
en los Juegos 
Olímpicos. Al-
gunos usua-
rios en redes 
sociales ca-
lificaron su 
acción como 
"hambreada", 
comentario 
que Alférez 
no dejó pa-
sar, respon-
diendo con 
contunden-
cia y dignidad.
"Vender el ce-
lular no me 
define, lo que 
me define es 
mi dedicación 
y amor por el 

deporte. To-
mé esta deci-
sión porque, 
c o m o  m u -
chos atletas 
mexicanos, 
no siempre 
contamos con 
los recursos 
necesar ios 
para seguir 
adelante", ex-
plicó Alférez 
en un comu-
nicado a tra-

vés de sus re-
des sociales.
La nadadora, 
quien ha re-
presentado 
a México en 
c o m p e t e n -
cias interna-
cionales, se-
ñaló que la 
falta de apoyo 
al deporte na-
cional obliga 
a los atletas a 
buscar alter-

nativas para 
financiar sus 
entrenamien-
tos y viajes. 
"No debería 
ser un lujo per-
seguir nues-
tros sueños ni 
representar a 
nuestro país 
en el más alto 
nivel", agregó.
Tras su men-
saje, Alférez 
recibió una 

ola de apoyo 
por parte de 
seguidores y 
compañeros 
deportistas, 
quienes des-
tacaron su 
valentía al se-
ñalar las ca-
rencias que 
enfrentan mu-
chos atletas 
en México. 

Regina Alférez responde con dignidad 
tras ser llamada "hambreada" por 

vender su celular olímpico

DEPORTES



El exmedallista 
olímpico Rom-
mel Pacheco, 
quien se con-
v i r t ió  en  un 
referente del 
deporte mexi-
cano, expresó 
su deseo de 
qu e  M éx ic o 
conquiste una 
nueva medalla 
en el torneo de 
fútbol durante 
los próximos 
Juegos Olímpi-
cos. En un men-
saje difundido 

en sus redes 
sociales, Pa-
checo recordó 
los momentos 
de gloria vivi-
dos en Londres 
2012 con e l 
oro y en Tokio 
2020-21 con el 
bronce, e instó 
a los seleccio-
nados nacio-
nales a soñar 
en grande pa-
ra París 2024.
"El fútbol mexi-
cano ya demos-
tró que puede 

estar entre los 
mejores  de l 
mundo. Lon-
dres y Tokio 
son ejemplos 
de que, con tra-
bajo y corazón, 
podemos con-
quistar grandes 
cosas. Vamos 
por otra meda-
lla olímpica", de-
claró Pacheco.
El llamado del 
exclavadista 
llega en un mo-
mento clave 
para la selec-

ción olímpica, 
que se prepara 
con un plantel 
joven y prome-
tedor bajo la di-
rección técnica 
de Raúl Cha-
brand, quien 
busca consoli-
dar un equipo 
c omp e t i t i vo 
para el torneo.
México, que his-
tóricamente ha 
tenido un des-
empeño des-
tacado en los 
Juegos Olímpi-

cos, cuenta con 
la expectativa 
de superar los 
logros anterio-
res y volver a 
subir al podio. 
Pacheco, aho-
ra retirado de 
las competen-
cias, ha sido un 
promotor acti-
vo del deporte 
y la motivación 
para las nue-
vas generacio-
nes de atletas.

Rommel Pacheco sueña con una nueva 
medalla olímpica para México en fútbol

DEPORTES



David Benavi-
dez, conocido 
como "El Ban-
dera Roja", ha 
reiterado su 
deseo de en-
frentarse a Ca-
nelo Álvarez 
en una pelea 
que definiría 
al rey indiscu-
tible de la divi-
sión de los su-
permedianos. 
Durante una 
reciente entre-
vista, Benavi-
dez dejó claro 
que su motiva-
ción no es eco-
nómica, sino el 
anhelo de al-
canzar la glo-
ria en el boxeo.
"Quiero  en -
frentar a Ca-
nelo porque 
es el mejor en 
nuestra divi-
sión, y yo quie-
ro demostrar 
que puedo su-

perarlo. No es 
por el dinero, 
es por la glo-
ria, por dejar 
mi nombre en 
la historia del 
boxeo", expre-
só Benavidez, 
quien ostenta 
un récord in-
victo y es con-
siderado uno 

de los mayo-
res desafíos 
para Álvarez.
El mexicano 
Canelo Álva-
r e z ,  a c t ua l 
campeón in-
discutido de 
los superme-
dianos, no ha 
conf i rmado 
si aceptará el 

combate, pe-
ro Benavidez 
insiste en que 
la pelea es in-
evitable si am-
bos desean 
cimentar sus 
legados. "El 
público quiere 
esta pelea, y 
creo que será 
una de las más 

grandes en la 
historia de es-
ta división. No 
hay excusas", 
agregó el es-
tadouniden-
se de raíces 
mex icanas.

David Benavidez insiste en enfrentar 
a Canelo Álvarez: "No es por el dinero, 

es por la gloria"

DEPORTES





El boxeador 
Omar Chávez, 
hijo de la le-
yenda Julio 
César Chávez, 
ha solicitado 
una revancha 
inmediata con-
tra Misael Ro-
dríguez, tras la 
controversial 
pelea en la que 
fue derrotado 
por decisión 
unánime. En 

declaraciones 
pos te r iores 
al  combate, 
Omar expre-
só su incon-
formidad con 
el resultado y 
aseguró que, 
en su opinión, 
h a b í a  s i d o 
e l  ganador.
"Estoy conven-
cido de que hi-
ce lo suficiente 
para llevarme 

la victoria. Res-
peté mi plan de 
pelea y conec-
té los golpes 
más claros. 
Esta derrota 
no refleja lo 
que sucedió 
en el ring", afir-
mó Chávez an-
te los medios.
El  combate, 
que tuvo lu-
gar el pasado 
fin de semana, 

generó opinio-
nes divididas 
entre aficiona-
dos y expertos, 
quienes seña-
laron que Ro-
dríguez, meda-
llista olímpico, 
mostró mayor 
control duran-
te los asaltos. 
Sin embargo, 
Chávez argu-
menta que los 
jueces no valo-

raron correc-
tamente  su 
desempeño.
Por su parte, 
Misael Rodrí-
guez se mos-
tró dispuesto a 
considerar una 
revancha, aun-
que destacó 
su confianza 
en la decisión 
de los jueces.

Omar Chávez exige revancha contra 
Misael Rodríguez: "Estoy convencido 

de que gané la pelea"

DEPORTES



La Jornada 4 
del Clausura 
2025 de la Li-
ga MX traerá 
consigo un 
reencuentro 
especial: Ja-
mes Rodrí -
guez y Javier 
'Chicharito' 
Hernández, 
quienes com-
p a r t i e r o n 
vestidor en 
el Real Ma-
drid durante 
la temporada 
2014-2015, se 
enfrentarán 
por primera 
vez en la liga 
m e x i c a n a .
James, ahora 
jugador del 
Club Améri-
ca, ha impre-
sionado des-
de su llegada 
con su cali-
dad técnica 
y liderazgo 
en el medio-
campo. Por 

su parte, 'Chi-
charito', quien 
volvió al Gua-
dalajara co-
mo su fichaje 
estrella, ha 
demostrado 
estar en gran 
forma, lide-
rando el ata-
que del Re-
baño Sagra-
do con goles 
d e c i s i vo s .
Este enfren-
tamiento no 

solo marca un 
reencuentro 
entre dos ex-
merengues, 
sino también 
un capítulo 
único en la 
histórica ri-
validad entre 
A m é r i c a  y 
Chivas. Am-
bos jugado-
res recorda-
ron con cariño 
su paso por 
el Real Ma-

drid, donde 
forjaron una 
amistad que 
ahora queda-
rá a un lado 
en la cancha.
"Es un honor 
e n f r e n t a r -
me a un ju-
gador como 
James, con 
quien com-
partí grandes 
m o m e n t o s 
en Europa. 
Será un parti-

do especial", 
c o m e n t ó 
'Chicharito'. 
Por su parte, 
James afir-
mó: "Enfren-
tar a Chivas 
y a un ami-
go como Ja-
vier siempre 
será un reto 
emocionan-
te. Quiero dar 
lo mejor para 
el América."

¡Del Real Madrid a la Liga MX! James 
Rodríguez y 'Chicharito' se reencuentran 

en el Clausura 2025

DEPORTES



El AVS FAS 
y Guillermo 
Ochoa pusie-
ron fin a una 
racha de 13 
partidos sin 
ganar en la Pri-
meira Liga de 
Portugal, tras 
vencer 1-0 a 
Gil Vicente en 
un duelo cla-
ve por la per-
manencia. El 
triunfo no solo 
significó tres 
puntos vitales, 
sino también 
un respiro pa-
ra un equipo 
que lucha por 
mantenerse 
en la máxi -
ma catego -
ría del fútbol 
p o r tu g u és.
El único gol 
del encuentro 
llegó al minu-
to 67, tras un 
remate dentro 

del área que 
desató la cele-
bración de ju-
gadores y afi-
cionados. Gui-
llermo Ochoa, 
por su parte, 
tuvo una ac-
tuación des-
tacada, reali-
zando varias 
intervencio-
nes clave pa-

ra mantener el 
cero en su por-
tería y asegu-
rar la victoria.
" S a b í a m o s 
que este par-
tido era fun-
damental, y 
estoy orgullo-
so del esfuer-
zo de todo el 
equipo. Este 
triunfo nos da 

confianza pa-
ra seguir lu-
chando", co-
mentó Ochoa 
al finalizar el 
e n c u e n t r o.
Con este resul-
tado, el AVS 
FAS asciende 
en la tabla y 
sale momen-
táneamente 
de los pues-

tos de descen-
so directo. El 
equipo ahora 
se  encuen -
tra enfocado 
en mantener 
el impulso y 
continuar su-
mando puntos 
en los próxi-
mos partidos.

Guillermo Ochoa y AVS FAS rompen 
racha negativa con triunfo crucial en 

Portugal

DEPORTES



La marca Al-
pine,  cono -
cida por su 
d e s t a c a d a 
participación 
en la Fórmula 
1, sorprendió 
al mundo del 
deporte motor 
al anunciar su 
incursión en 
el campeona-
to de MotoGP 
para la tem-
porada 2025. 
La escudería 
francesa lle-
vará su ex-
periencia y 
tecnología al 
campeonato 
mundial  de 
motocic l is -
mo, en lo que 
promete ser 
una nueva era 
para la marca.
E l  anu n c io 
fue realizado 
en un evento 
especial en 

París, donde 
Alpine reveló 
sus planes pa-
ra competir en 
la categoría 
reina de las 
dos ruedas. 
El  proyecto 
contará con 
una colabora-
ción técnica 
con un fabri-
cante de mo-
tos líder, cuyo 
nombre aún 

no se ha dado 
a conocer, y 
con el respal-
do de Renault 
Group,  ma -
triz de Alpine.
" E s t a m o s 
e m o c i o n a -
dos de llevar 
la pasión y la 
innovación de 
Alpine a Moto-
GP. Este es un 
paso estraté-
gico para ex-

pandir nues-
tra presencia 
en el automo-
vilismo y co-
nectarnos con 
nuevos públi-
cos", declaró 
Laurent Rossi, 
director gene-
ral de Alpine.
El equipo ya 
está traba -
jando en el 
desarrollo de 
su moto para 

2025, con un 
enfoque en la 
aerodinámica 
y la integra-
ción de tecno-
logías avanza-
das, áreas en 
las que Alpine 
ha demostra-
do ser líder en 
la Fórmula 1. 

Alpine anuncia su ingreso a MotoGP Alpine anuncia su ingreso a MotoGP 
para la temporada 2025para la temporada 2025

DEPORTES



El mundo del 
automovilis-
mo está lleno 
de historias 
sorprenden-
tes, pero po-
cas tan pecu-
liares como la 
de Andrea Ki-
mi Antonelli, 
el joven piloto 
italiano de 17 
años que se 
perfila como 
el sucesor de 
Lewis Hamil-
ton en el equi-
po Mercedes 
de Fórmula 
1, y que re-
cientemente 
obtuvo su pri-
mer permiso 
de conducir 
para manejar 
en las calles.
Antonelli, una 
de las prome-
sas más des-
tacadas de la 
academia de 

Mercedes, ha 
impresiona-
do en catego-
rías inferiores 
como Fórmu-
la 4 y Fórmula 
Regional, ga-
nando múlti-
ples títulos y 
atrayendo la 
atención del 
jefe de Mer-
cedes, Toto 
Wolff. Ahora, 
con su incor-
poración ofi-

cial como pi-
loto de reser-
va del equipo, 
Antonelli se 
encuentra un 
paso más cer-
ca de la élite 
del automo-
vilismo, pese 
a que su ex-
periencia al 
volante fuera 
de las pistas 
sea casi nula.
"Es curioso 
pensar que 

puedo mane-
jar un mono-
plaza de Fór-
mula 1 a 300 
km/h, pero 
recién ahora 
puedo con-
ducir un co-
che normal 
por las ca-
lles", comen-
tó Antonelli 
con humor 
durante una 
entrevista.
El joven italia-

no está desti-
nado a ocu-
par un lugar 
impor tante 
en la escude-
ría alemana, 
especialmen-
te con los ru-
mores sobre 
el eventual re-
tiro de Lewis 
H a m i l t o n . 

Andrea Kimi Antonelli: el joven que ocupa el 
lugar de Hamilton en Mercedes… ¡y apenas 

obtuvo su permiso de conducir!

DEPORTES



El ex piloto 
y actual co-
mentarista de 
la Fórmula 1, 
Martin Brund-
le, expresó su 
apoyo a las 
nuevas nor-
mas de con-
ducta imple-
mentadas por 
la FIA, la cual 
busca asegu-
rar un compor-
tamiento más 
profesional 
y respetuoso 
dentro y fuera 
del circuito. 

Sin embargo, 
en  sus  de -
claraciones, 
Brundle seña-
ló a Max Vers-
tappen por no 
siempre adhe-
rirse a estas 
reglas, espe-
cialmente en 
lo que respec-
ta a sus inte-
racciones con 
los oficiales y 
otros pilotos.
"Las nuevas 
normas de la 
FIA son ne-
cesarias para 

preservar la 
integridad del 
deporte. No 
solo se trata 
de la seguri-
dad en la pista, 
sino también 
de la conduc-
ta de los pilo-
tos fuera de 
ella", comen-
tó Brundle du-
rante una en-
trevista. "Max 
es un talento 
increíble y un 
campeón, pe-
ro a veces sus 
reac c iones 

ante los oficia-
les y algunos 
comentarios 
sobre sus riva-
les no son los 
mejores ejem-
plos para los 
jóvenes que lo 
ven como mo-
delo a seguir."
Brundle, quien 
fue un desta-
cado piloto 
de Fórmula 1 
en las déca-
das de 1980 y 
1990, subrayó 
que la pasión 
y  c omp e t i -

t ividad son 
i n h e r e n t e s 
a los pilotos 
de Fórmula 1, 
pero que tam-
bién es crucial 
mantener el 
respeto mu-
tuo entre los 
involucrados 
en el deporte, 
desde los pilo-
tos hasta los 
oficiales y los 
aficionados.

Martin Brundle apoya las normas de 
conducta de la FIA y señala a Max 

Verstappen

DEPORTES



El Ciclo Tour 
2025 dio inicio 
oficialmente 
con su prime-
ra etapa en el 
municipio de 
Doctor Gonzá-
lez, reuniendo 
a más de mil 
competidores 
provenientes 
de diferentes 
partes del país 
y el extranje-
ro. El evento, 
que combina 
deporte, turis-
mo y comuni-
dad, arrancó 
con gran en-
tusiasmo en-
tre los parti-
cipantes y es-
pectadores.
La etapa inau-
gural ofreció 
un recorrido 
desafiante y 
pintoresco, 
que puso a 
prueba tanto 
a ciclistas pro-
fesionales co-

mo a aficiona-
dos. Desde el 
banderazo de 
salida, el am-
biente se lle-
nó de energía, 
destacando la 
camaradería y 
la pasión por 
el ciclismo.
"Es emocio-
nante ver a 
tantas per-
sonas unidas 

por el depor-
te. Este es so-
lo el comien-
zo de un tour 
que promete 
grandes mo-
mentos", co-
mentó uno de 
los organiza-
dores durante 
la ceremonia 
de apertura.
El Ciclo Tour 
2025 conti -

nuará con va-
r ias etapas 
a lo largo de 
d i f e r e n t e s 
localidades, 
promoviendo 
la actividad fí-
sica y el turis-
mo local. Ade-
más, se han 
implementa-
do medidas 
de seguridad 
y logística pa-

ra garantizar 
una experien-
cia positiva 
tanto para los 
par t ic ipan -
tes como pa-
ra el público.

Ciclo Tour 2025 arranca con más de mil 
competidores en Doctor González

DEPORTES



El destacado 
ciclista belga 
Wout Van Aert 
ha sido con-
denado por 
un tribunal a 
pagar más de 
500,000 euros 
a su antiguo 
equipo, Sniper 
Cycling, debi-
do a lo que fue 
calificado co-
mo una ruptu-
ra abusiva de 
contrato. El 
fallo pone fin 
a una dispu-
ta legal que 
comenzó en 
2018, cuando 
Van Aert dejó 
el equipo de 
manera abrup-
ta para unirse 
a Team Jum-
b o - V i s m a .
El tribunal de-
terminó que 
Van Aert in-
cumplió los 
términos de 
su contrato, 

g e n e r a n d o 
pérdidas eco-
nómicas sig-
nificativas pa-
ra su antiguo 
equipo. Según 
el fallo, la can-
tidad estable-
c ida  cub re 
tanto la com-
pensación por 
daños como 
los costos le-
gales acumu-
lados duran-
te el prolon-

gado litigio.
El ciclista ex-
presó su de-
cepción con 
el veredicto, 
aunque afir-
mó que lo aca-
tará. "Esta si-
tuación ha si-
do un capítulo 
difícil en mi 
carrera, pero 
mi enfoque si-
gue siendo el 
deporte y re-
presentar a mi 

equipo actual 
con dedica-
ción", declaró 
Van Aert en un 
comunicado.
Por su parte, 
Sniper Cycling 
celebró la de-
cisión judicial 
como un reco-
nocimiento a 
los derechos 
contractuales 
de los equipos 
y un mensaje 
para la indus-

tria del ciclis-
mo. "Los con-
tratos deben 
respetarse pa-
ra proteger la 
integridad de 
este deporte 
y las inversio-
nes realiza-
das", comen-
tó un portavoz 
del  equipo.

Wout Van Aert es condenado a pagar más Wout Van Aert es condenado a pagar más 
de medio millón de euros por ruptura de medio millón de euros por ruptura 

contractualcontractual
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El Miami Heat 
anunció este 
lunes la sus-
pensión in-
definida de 
Jimmy Butler, 
luego de que 
la estrella del 
equipo aban-
donara un en-
trenamiento 
sin autoriza-
ción. Esta es 
la tercera sus-
pensión disci-
plinaria para 
Butler, quien 
ahora estará 
fuera de la ac-
ción al menos 
c inc o  par -
tidos mien-
tras la fran-
quicia evalúa 
s u  f u t u r o.
Según fuen-
tes cercanas 
a l  e q u i p o , 

el incidente 
ocurrió tras 
un altercado 
verbal duran-
te la práctica, 
lo que llevó a 
Butler a salir 
abruptamen-
te del entre-
namiento. El 
entrenador 
Erik Spoels-
tra y la direc-
tiva del Heat 
emitieron un 

comunicado 
subrayando 
la importan-
cia de la dis-
ciplina y el 
compromiso 
con el equipo.
"J im my  es 
un jugador 
crucial para 
nosotros, pe-
ro debemos 
m a n t e n e r 
estándares 
altos dentro 

y fuera de la 
cancha. Esta 
decisión bus-
ca priorizar la 
cohesión del 
grupo", expre-
só el equipo 
en un comuni-
cado oficial.
La situación 
ha genera -
do contro -
versia entre 
los aficiona-
dos y analis-

tas, quienes 
cuestionan 
si Butler, co-
nocido por 
su carácter 
competitivo y 
su intensidad 
en el juego, 
podrá recon-
ciliarse con la 
organización.

Jimmy Butler se hunde con el Heat: 
recibe tercera suspensión y queda fuera 

indefinidamente
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El Estadio Gua-
dalajara, tam-
bién conocido 
como el Esta-
dio Akron, se 
prepara para 
recibir el Mun-
dial 2026 con 
la implemen-
tación de una 
cancha híbri-
da de última 
generación. 
Este proyecto 
busca cumplir 
con los altos 
estándares de 

la FIFA, ofre-
ciendo un te-
rreno de juego 
óptimo tanto 
para los juga-
dores como 
para la expe-
riencia de los 
aficionados.
La nueva su-
perficie com-
binará césped 
natural  con 
fibras sintéti-
cas, lo que ga-
rantiza mayor 
resistencia , 

durabilidad y 
un rendimien-
to uniforme ba-
jo condiciones 
climáticas di-
versas. Según 
expertos, este 
tipo de tecno-
logía se ha uti-
lizado con éxi-
to en estadios 
de primer nivel 
alrededor del 
mundo, inclu-
yendo sedes 
de anteriores 
mundiales y li-

gas europeas.
"La implemen-
tación de una 
cancha híbrida 
no solo es un 
requisito téc-
nico, sino una 
apuesta por la 
innovación y 
el compromi-
so de Guada-
lajara con el 
fútbol de éli-
te", señaló un 
representante 
de la directiva 
del estadio.

El proyecto, 
que forma par-
te de una serie 
de mejoras en 
la infraestruc-
tura del esta-
dio,  incluye 
también la mo-
dernización 
de los vesti-
dores, áreas 
de prensa y 
zonas para los 
aficionados.

Estadio Guadalajara implementará 
cancha híbrida rumbo al Mundial 

2026
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El ranking ATP 
sigue liderado 
por el italiano 
Jannik Sin -
ner y el ale-
mán Alexan-
der  Zverev, 
quienes  se 
enfrentaron 
en la emocio-
nante  f inal 
del Abierto de 
Australia. Sin-
ner, coronado 
campeón tras 
una victoria 
en cinco sets, 
mantuvo el 
primer pues-
to, mientras 
que Zverev, 
subcampeón 
del torneo, se 
afianzó como 
el número dos 
del  mundo.
La actuación 
de ambos en 
M e l b o u r n e 
Park fue clave 
para fortale-
cer su dominio 

en el circuito. 
Sinner, de tan 
solo 23 años, 
sigue impre-
sionando con 
su consisten-
cia y talento, 
consolidándo-
se como una 
de las figuras 
más promete-
doras del tenis 
moderno. Por 
su parte, Zve-
rev demostró 

una notable 
recuperación 
física y men-
tal tras un año 
complicado, 
confirmándo-
se como un 
rival sólido en 
cada torneo.
E l  r a n k i n g 
actualizado 
también des-
tacó los avan-
ces de otros 
jugadores. El 

español Car-
los Alcaraz 
ascendió al 
tercer puesto 
tras alcanzar 
las semifina-
les, mientras 
que el ruso Da-
niil Medvedev 
regresó al top 
5 con una só-
lida actuación 
en el torneo.
El dominio de 
Sinner y Zve-

rev marca una 
nueva era en el 
tenis mascu-
lino, con am-
bos jugado-
res liderando 
una genera-
ción que bus-
ca mantener 
el espectácu-
lo y la com-
p e t i t i v i dad 
que dejaron 
las leyendas 
del deporte.

Jannik Sinner y Alexander Zverev Jannik Sinner y Alexander Zverev 
continúan dominando el ranking ATP continúan dominando el ranking ATP 

tras el Abierto de Australiatras el Abierto de Australia
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Donald Trump, 
exmandatario 
y candidato 
presidencial 
para  20 24 , 
anunció  su 
intención de 
implementar 
nuevos aran-
celes dirigi-
dos a produc-
tos clave co-
mo los chips 
informáticos, 
el acero y los 
medicamen-
tos si regresa 
a la Casa Blan-
ca. La medida, 
según explicó, 
está diseñada 
para proteger 
la industria y 
los empleos 
en Estados 
Unidos fren-
te a la com-
petencia in-
ternacional.

"Es hora de 
p r io r iza r  a 
nuestras em-
presas y tra-
b a j a d o r e s . 
No podemos 
s e g u i r  d e -
pendiendo de 
otros países 
para produ-
cir lo que de-
beríamos fa-
bricar aquí", 
afirmó Trump 
en un mitin 

reciente. Los 
aranceles pro-
puestos bus-
carían reducir 
la importación 
de productos 
estratégicos, 
incentivando 
la inversión 
y la produc-
ción nacional.
La propuesta 
ha generado 
opiniones di-
vididas. Sus 

seguidores 
ven en la me-
dida una opor-
tunidad para 
revitalizar la 
economía lo-
cal y reducir la 
dependencia 
de mercados 
extranjeros, 
especialmen-
te de países 
como China. 
Sin embargo, 
críticos ad-

vierten que los 
aranceles po-
drían aumen-
tar los cos-
tos para con-
s u m i d o r e s 
y empresas, 
además de 
provocar ten-
siones comer-
ciales a nivel 
internacional.

INTERNACIONAL

Donald Trump promete nuevos 
aranceles para proteger la industria 

estadounidense



En una emoti-
va conmemo-
ración por el 
aniversario de 
la liberación 
del campo de 
ex terminio 
nazi de Aus-
chwitz, sobre-
vivientes del 
Holocausto 
denunciaron 
el alarmante 
incremento 
del antisemi-
tismo en el 
mundo. Des-
de el sitio his-
tórico en Po-
lonia, que se 
ha converti-
do en un sím-
bolo de los 
horrores del 
nazismo, los 
sobrevivien-
tes hicieron 
un llamado 
a no olvidar 
las lecciones 
del pasado.

" V i v i m o s 
tiempos en 
los  que  e l 
odio vuelve a 
manifestar-
se de formas 
que creíamos 
superadas", 
expresó Mi-
riam Gross-
man, quien 
sobrevivió a 
A u s c h w i t z 

siendo niña. 
" D e b e m o s 
mantenernos 
vigilantes y 
educar a las 
nuevas ge -
neraciones 
sobre los pe-
ligros de la 
intolerancia".
Diversos es-
tudios recien-
tes respaldan 

las preocupa-
ciones de los 
sobrevivien-
tes, mostran-
do un aumen-
to de inciden-
tes antise -
mitas, desde 
ataques físi-
cos hasta la 
proliferación 
de discursos 
de odio en re-

des sociales. 
Organizacio-
nes interna-
cionales han 
advertido so-
bre el impac-
to de estas 
tendencias, 
especialmen-
te en comuni-
dades judías 
d e  E u r o pa 
y América.

Sobrevivientes de Auschwitz 
denuncian preocupante aumento del 

antisemitismo
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INTERNACIONAL

Donald Trump 
expresó su pre-
ocupación por 
los avances en 
inteligencia ar-
tificial (IA) de 
empresas co-
mo DeepSeek, 
destacando 
que su desa-
rrollo debería 
servir como 
un "llamado de 
atención" para 
la industria tec-
nológica de Es-
tados Unidos. 
Durante un re-
ciente evento 

de campaña, 
Trump advirtió 
sobre la cre-
ciente compe-
tencia global 
y la necesidad 
de fortalecer 
la innovación 
t e c n o l ó g i -
ca nacional.
" E s t a m o s 
viendo cómo 
empresas ex-
tranjeras, co-
mo DeepSeek, 
están lideran-
do el camino 
en inteligencia 
artificial, mien-

tras Estados 
Unidos parece 
rezagarse en 
esta carrera 
crítica", afirmó 
Trump. "Debe-
mos asegu -
rarnos de que 
las grandes 
innovaciones 
se hagan aquí, 
por nuestros 
trabajadores 
y para nues-
t r a  g e n t e ".
D e e p S e e k , 
una empresa 
con sede en 
Asia, ha gana-

do atención 
mundial por 
sus avances 
en IA aplicada 
a sectores co-
mo seguridad, 
manufactura y 
logística. Es-
tos desarrollos 
han generado 
inquietud en 
Washington, 
donde legisla-
dores y exper-
tos han adver-
tido sobre el 
impacto de de-
pender de tec-
nología extran-

jera en áreas 
estratégicas.
Trump subrayó 
la importancia 
de invertir en 
investigación 
y desarrollo en 
Estados Uni-
dos, así como 
de establecer 
políticas que 
incentiven la 
fabricación y 
el despliegue 
de tecnolo -
gía avanzada 
a nivel local.

Trump advierte sobre IA de DeepSeek: 
"Un llamado de atención para la 

industria de Estados Unidos"



Jennifer Lo-
pez vuelve 
a estar en el 
centro de las 
conversacio-
nes en Ho-
llywood, esta 
vez por los ru-
mores que la 
vinculan con 
Channing Ta-
tum. Según 
fuentes cer-
canas, la "Di-
va del Bronx" 
estaría intere-
sada en traba-
jar con el ac-
tor en un nue-
vo proyecto 
cinematográ-
fico, lo que ha 
desatado es-
peculaciones 
sobre una po-
sible química 
más allá de lo 
profesional.
El supuesto 
interés de Lo-
pez en Tatum 
habría surgi-

do tras el éxito 
de sus recien-
tes películas 
románticas 
y de acción, 
donde ambos 
han demos-
trado ser es-
trellas versá-
tiles con una 
c a p a c i d a d 
única para co-
nectar con el 
público. "Jen-

nifer es muy 
estratégica 
en sus cola-
boraciones, 
y  cree que 
Channing se-
ría el compa-
ñero ideal pa-
ra un próximo 
proyecto que 
tiene en men-
te", comen-
tó una fuen-
te cercana.

Aunque no 
se ha confir-
mado si hay 
una relación 
más allá de 
lo laboral, los 
rumores han 
causado re-
vuelo entre 
los fanáticos 
d e  a m b a s 
estrellas. En 
redes socia-
les, muchos 

ya imaginan 
cómo sería 
verlos juntos 
en la panta-
l la  grande, 
c o m b i na n -
do el caris-
ma de Lopez 
con el encan-
to de Tatum.

Jennifer Lopez y Channing Tatum: rumores Jennifer Lopez y Channing Tatum: rumores 
de una posible conexión en Hollywoodde una posible conexión en Hollywood
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Selena Go-
mez, una de 
las artistas 
más  inf lu -
yentes de la 
actualidad, 
no pudo con-
tener las lá-
grimas al ha-
blar sobre la 
situación que 
enfrentan los 
migrantes en 
Estados Uni-
dos. Durante 
una entrevis-
ta en un even-
to benéfico, la 
también ac-
triz compartió 
su perspecti-
va sobre la di-
fícil realidad 
de millones 
de familias 
que buscan 
un futuro me-
jor en el país.
"Es desgarra-
dor ver cómo 
tantas per-
sonas están 
luchando por 
una vida dig-

na. Nadie de-
bería pasar 
por esto", dijo 
Gomez con 
la voz entre-
cortada. "To-
dos merece-
mos un trato 
h u m a n o  y 
compasión".
La artista, de 
ascendencia 
m e x i c a n a , 
destacó que 

este tema le 
toca profun-
damente de-
bido a sus 
raíces y a las 
historias de 
esfuerzo que 
conoce  de 
cerca. Tam-
bién hizo un 
llamado a la 
acción ,  pi -
diendo a las 
autoridades y 

a la sociedad 
que se unan 
para brindar 
apoyo a quie-
nes enfrentan 
desafíos co-
mo la separa-
ción familiar 
y la incerti-
dumbre legal.
Selena Go-
mez es cono-
cida por usar 
su platafor-

ma para dar 
visibilidad a 
causas so -
ciales. En es-
ta ocasión, 
r e i t e r ó  s u 
compromiso 
de apoyar or-
ganizaciones 
que trabajan 
en defensa 
de los dere-
chos de los 
migrantes.

ESPECTÁCULO

Selena Gomez se emociona al hablar 
sobre la situación de los migrantes en 

Estados Unidos



Un grupo de 
c i n e a s t a s 
mexicanos 
ha anunciado 
la producción 
de Johanne 
Sacreb leu , 
una película 
inspirada en 
la cultura y el 
arte france-
ses, en lo que 
muchos inter-
pretan como 
una respues-
ta creativa a 
la controver-
sia generada 
por Emilia Pé-
rez, la pelícu-
la dirigida por 
el cineasta 
francés Jac-
ques Audiard 
que algunos 
considera -
ron una re -
presentación 
super f ic ial 
de México.

S e g ú n  l o s 
productores, 
Johanne Sa-
crebleu será 
una comedia 
satírica que 
abordará los 
estereotipos 
sobre Fran-
cia desde una 
perspectiva 
m e x i c a n a . 
"No es una 
venganza, es 
una carta de 
amor y un diá-
logo cultural. 

Q u e r e m o s 
mostrar que 
entendemos 
y valoramos 
la riqueza de 
Francia, pero 
también po-
demos jugar 
con sus cli-
chés", explicó 
la directora, 
Marcela Val-
verde, en una 
conferencia 
de prensa.
El proyecto 
contará con 

u n  e l e n c o 
mexicano e 
internacional 
y combina-
rá  escena -
rios en París 
y Ciudad de 
México, ex-
plorando las 
conexiones 
históricas y 
artísticas en-
tre ambas cul-
turas. La his-
toria seguirá 
a Johanne, 
un chef fran-

cés atrapado 
en una serie 
de enredos 
cuando in -
tenta abrir un 
restaurante 
en México, 
enfrentando 
desafíos cul-
turales que 
p o n d r á n  a 
prueba su in-
genio y su ego.

¿Venganza por Emilia Pérez? Mexicanos 
crean "Johanne Sacrebleu", una película 

inspirada en Francia
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El Porsche 911 
Dakar no solo 
es una obra 
maestra del 
diseño y la in-
geniería, sino 
también un ve-
hículo diseña-
do para aven-
turas extraor-
dinarias. Así 
lo demuestran 
los 33,000 kiló-
metros recorri-
dos en una ex-
pedición que 
llevó al icóni-
co modelo a 
enfrentarse a 

terrenos de-
safiantes en 
diferentes rin-
cones del mun-
do, creando 
recuerdos que 
perdurarán to-
da una vida.
Esta travesía 
incluyó paisa-
jes impresio-
nantes, desde 
las dunas del 
desierto has-
ta los caminos 
más sinuosos 
de las monta-
ñas, reafirman-
do la capaci-

dad del 911 
Dakar de com-
binar el rendi-
miento de un 
deportivo con 
la versatilidad 
de un todote-
rreno. Gracias 
a su suspen-
sión elevada, 
neumáticos 
todoterreno 
y tracción in-
tegral, el ve-
hículo superó 
cada obstácu-
lo con elegan-
cia y potencia.
"El 911 Dakar 

fue diseñado 
para explorar 
nuevos hori-
zontes y esta 
aventura es 
una prueba vi-
viente de su 
capacidad de 
redefinir lo que 
significa con-
ducir un depor-
tivo", comentó 
un por tavoz 
de Porsche.
Los conduc-
tores que par-
ticiparon en 
e s t a  é p i c a 
exper iencia 

compartieron 
momentos úni-
cos: amane-
ceres en el de-
sierto, curvas 
vertiginosas 
en la montaña 
y kilómetros de 
carreteras sin 
fin, todo con 
el confort y la 
precisión que 
solo Porsche 
puede ofrecer.

El Porsche 911 Dakar demuestra 
su esencia: 33,000 kilómetros de 

aventura inolvidable
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Renaul t  ha 
conf irmado 
el regreso de 
u n  c lás i c o 
qu e  mar c ó 
una época: 
el R5 Turbo, 
ahora reinter-
pretado como 
el Renault 5 
Turbo 3E, lis-
to para hacer 
su debut este 
verano. Esta 
nueva versión 
combina el es-
píritu rebelde 
del original 

con la inno-
vación tecno-
lógica actual, 
incluyendo un 
sistema com-
p l e t a m e n -
te eléctrico.
El Renault 5 
Turbo 3E ha 
sido diseña-
do para rendir 
homenaje a la 
herencia del 
modelo que 
deslumbró en 
los rallies du-
rante los años 
80 ,  mante -

niendo su es-
tilo agresivo y 
compacto, pe-
ro con una es-
tética futuris-
ta que incluye 
líneas aerodi-
námicas y de-
talles retro en 
su carrocería. 
En cuanto a 
su rendimien-
to, se espera 
que su siste-
ma eléctrico 
ofrezca po-
tencia y agili-
dad, hacien-

do honor a la 
fama de su 
predecesor.
"Este modelo 
no es solo un 
tributo, sino 
una reinven-
ción del con-
cepto que hi-
zo del R5 Tur-
bo una leyen-
da. Queremos 
mantener viva 
la  emoción 
de conducir, 
adaptada a 
las exigen -
cias del futu-

ro", comentó 
un portavoz 
de Renault.
Además,  e l 
lanzamiento 
incluirá una 
serie limitada 
para colec -
cionistas, lo 
que hace de 
este vehículo 
una verdade-
ra joya para 
los amantes 
del automo-
vilismo y la 
n o s t a l g i a .

El legendario R5 Turbo renace: Renault 
5 Turbo 3E llegará este verano




